

高校生活の1日1日の積み重ねが、皆さんの人生を左右します。

体育大会、榕樹祭といった今年の大きな行事が終わり1年を締める大切な時季となりました。今年は新型コロナウイルスの影響で例年とは異なる高校生活となりましたが、全国の同級生も同じように不自由な思いをしながら、学習に部活にアルバイトに頑張っていると思います。

◆3年生は、就職・入試と日々進路が決定し、残りの高校生活を充実したものにしようと前向きに生活したり、それぞれの進路先から“宿題”を渡され、今後の進路に向けて準備をしている人も少なくありませんが、これからある進路試験に臨むために日々努力を重ねている人も沢山います。

進路が決まった人は、決められた手続きを忘れずに行うこと。何かあったらすぐに担任に相談する。

これから進路試験を受ける人は、①コロナウイルスへの受験校の対応 ②入試改革による変更点、に注意して情報を集め、体調管理に注意する。

◆1, 2年生の皆さん、卒業後、どうしますか。中には将来の目標に向かい努力している人がいます。将来は誰かが決めるのではなく、あなたが決めなければなりません。様々な進路選択が可能な本校だからこそ、「自分は自分」と意志を強く持たなければなりません。周囲に流されない自分の強い意志。そして、それぞれの目標に向かう友人のためにできることは何かを探せる自分。人に迷惑をかけない行動。を心がけてもらいたいです。

◆2年生は、進学・就職について家庭でしっかり話し合うようにしましょう。学費はどれくらいかかるのか、自分はどのような仕事がしたいかなど。

◆1年生は、普通科の人は自分の進路を見据えて文理の選択を慎重に考えてもらいたい。商業科の人は、就職するのか進学を選ぶかを少しずつでかまわないので意識してもらいたい。

## 環境が人を創る



◆「**Broken window Theory**」＝「割れ窓理論」。車の窓が割れた状態にほうっておくと管理者がいないと思われ、さらにガラスが割られる。

ニューヨークの地下鉄構内で落書きひどく、犯罪が蔓延していたそうです。ニューヨーク市は構内を一掃、ペンキで塗り直し、電気を明るくし、ゴミ箱を設置したそうです。そうすると一気に犯罪が激減したと・・・。

◆カラオケ店で学習はできません（音楽や話し声が絶えないから）。学習には学習できる雰囲気が必要です。その雰囲気を作るのはみなさん自身です。よい環境にはよい人間が集う。それぞれのクラスは集団です。集団力があるクラス作り。その集合体が学校ということができるようでしょう。

※クラスの棚はきれいですか？机の中は？ノートや教科書に配布物などが乱雑に挟まっていますか？少し確認してみましょう。